

実行委員の一人として

(東泉和男さん)

花火大会の実行委員の一人として、大きな達成感を感じています。秋の夜空に花火がきれいでしたね。「本当に矢板の空に花火が打ちあがるんけ?」と思っていた人もいるのではないのでしょうか。当日は晴れて最高の花火日和になりました。会場はにぎわい、みんなの笑顔が溢れていました。花火がこれほど人を集めるという事にも驚きました。

私は自分自身もそうですが、みんなにも「いい思い出」を作ってもらいたくて、たくさんの人に協賛を呼びかけました。知り合いに声を掛け、その人にまた次の人に声を掛けてもらい、私は100人以上の人に声を掛けました。多くの方が快く協力してくれて本当に感謝しています。私の職業は農業です。秋は稲刈りが毎日の忙しい時期ですが、晴れた日はコンバインに乗って、雨の日は花火大会の声掛けに歩きました。

大会翌日、朝からゴミ拾いに皆さんのボランティアの方が集まってくれました。本当に感謝しております。子どもさんもお母さんといっしょに参加してくれて、朝から良い光景が見られて私もうれしかったです。何事も継続して形になります。今回の花火大会も次年に継続させてこそです。今後の大会をどのように運営していくかは、これから実行委員会で検討されていくと思います。来年もみなさんのご協力をお願いいたします。またみなんで美しい花火を見上げて笑顔になりましょう。

一般市民の声

もう少しマナーに気をつけてほしい。またやってもらいたい。市の元気につながる。夏の花火もやってもらいたい。欲を言えば、花火を上げるさいに間をあげないようにしてほしい。花火大会は矢板市民が結集し、市民力を発揮するすばらしい場になると思う。

花火大会の日、スーパーは?

矢板市内のスーパー(ダイユー、ヨークベニマル、ベイシア)の店長さんにインタビューしました。どのお店にも共通していたのが、早い時間に、弁当、すし、おにぎり、焼きそばなどが売切れてしまったこと。

秋の花火でビールは思ったほど売れず、飲料やお菓子はよく売れました。昼間が暖かったので水カロンなどはあまり売れませんでした。

ヨークベニマルの店長さんは、他の店にいたときに、地元の花火大会を何度も経験しており、弁当などの数量を大分増やした

が品切れしてしまった、と悔やんでいました。特に、花火大会会場に近かったこともあり、関係者の弁当のまとめ買いが予想外だったそうです。

駐車場の店も満車状態だったそうですがベイシアは、会場から離れた分、花火が始まって余裕があったようです。ダイユーが完全に満車状態。ヨークベニマルは、多少余裕がありました。花火が始まると当然客数は減りましたが、駐車場に余裕があり、花火が見られる店は、買い物客がいきましたが、ダイユーはほとんどお客がいなかった状態になったそうです。売り上げは、通常の土曜日より良かったの



は、ベイシアとヨークベニマルだったようです。ヨークベニマルはとん汁サイリスも売れたそうです。

来年の花火大会は、三店の店長さんとも期待し秘策を考えているようです。今年の品切れの反省を生かして、弁当の総量の数量を増やしたり、花火が始まる前の時間でのセールに力を入れたいと話されていました。ベイシアは、来年は屋上駐車場を花火見物用に開放しようと考えているそうです。

最後に、ヨークベニマルの店長さんの、「秋の花火の色が鮮やかだった」、「駐車場のこみが少なかった」、「店外のごみも翌日のボランティアでなくなっていた」との言葉が印象的でした。

皆さんの声

矢板市婦人会の皆さん

実行委員の方から花火大会の話聞いて、「それは良いことだな。何かお手伝いすることはないかな?」と考



花火もすばらしくて、知り合いが横須賀から来ていたのです。三浦の花火大会が有名で、見に行くけれど、海上で船の上から打ち上げるので、光った後、遠くに音が聞こえる。でも、ここは頭上で音が聞こえて迫力満点!と、絶賛してくれました。こちらも嬉しくなりました。

そこで、交通安全キャラバン隊の時に集まった全員に、花火の翌日のゴミ拾いのボランティアをすることを相談しました。小さなボランティアがモットーの婦人会、皆さんから拍手がわいて、その場で決まりました。

実行委員会に話すと、花火の当日も手伝ってくれないかということになり升席の案内などの接待係を仰せつかりました。そこでも結構ゴミが出てきましたが、会員は自主的にゴミが集まるたびに分別して、日ごろの活動が生きているなど思いました。

また、翌朝8時からの会場周辺のゴミ拾いに出かけると、地元川崎反町、木幡地区の住民の皆さんや、塩谷病院や、カワチ薬品の方、そのほかいろいろな団体の方が参加してくださってまたまた感激しました。

50名の会員のうち、都合の悪い方を除いて46名が参加してくれましたが、みんな「良かったね」と言ってくれて、ボランティアに参加して、得した気分です。

市内のホテル：ゴルフのお客さん数人から花火の場所を聞かれました。ホテルの線路側の狭い道路で交通量が多かったようです。部屋から花火が良く見えました。周辺の店舗：5時過ぎから一般客は来なくなりまし。駐車場は開放するつもりでしたが、かなり混雑しました。